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ACTA No.04 
 

Proceso: Subproceso: 

Dependencia: Unidad de Investigación Hora de Inicio 12:00 m.     Hora de Final  2:00 p.m. 

Lugar: Sala de Juntas Decanatura Fecha: 24 de febrero de 2014 

Participantes: 

Nombre sede Firma 

Juan Pablo Rodríguez Miranda 
Coordinador Unidad de 
Investigación  

 

Maribel Pinilla 
Representante de 
Administración Ambiental 

 

Jhon Alvarado 

Representante Administración 
Deportiva 

 

Fabiola Cárdenas 
Representante de Tecnología 
en Gestión Ambiental 

 

Jorge Valero 
Representante de 
Saneamiento Ambiental 

 

Juan Carlos Alarcón 
Representante de Ingeniería 
Ambiental 

 

Miguel Cepeda 
Representante de Ingeniería 
Topográfica 

 

Caudex Vitelio Peñaranda 
Representante de Ingeniería 
Sanitaria 

 

 

Elaboró: Daissy Lozada Archila 

 

Vo.Bo. del Acta: Juan Pablo Rodríguez Miranda 

 
OBJETIVO 
___________________________________________________________________________________________
___________________________________________________________________________________________ 

DESARROLLO 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum 

2. Syllabus Modelo de Investigación 

 
1. Se verifica el quórum aprobatorio y se da inicio a la sección. 
 
 
El Jhon Alvarado inicia con la presentación del syllabus de Metodología de Investigación. Se anexa al Acta 
el syllabus aprobado. 
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El profesor Miguel Cepeda, pregunta si es Metodología de Investigación, por qué no hay una investigación 
a manera de desarrollo que el docente le enseñe cómo se hace una investigación 
 
El profesor Valero, comente que el docente no le muestre, sino que dentro de una clase se trabaje sobre el 
tema. 
 
El profesor Miguel, en la propuesta hay un punto muy importante son los resultados 
 
Los integrantes del Comité aprueban el Syllabus de Metodología de Investigación. 
 
Varios 
 
La profesora Maribel, comenta que entre el profesor René y ella, sugieren hacer una propuesta de 
estatutos, ya que los indicadores de semilleros no lo tienen. Se enviará propuesta al correo del Comité para 
luego ser reenviado a los integrantes del Comité. 
 

 

 


